

Übrigens...

Die Themen der nächsten Wochen sind für mich: Erstkommunion, Erstkommunion, Erstkommunion ...
Einen Erstkommuniongottesdienst habe ich schon mitgefeiert, 11 (in Hl. Engel und St. Bernward) kommen noch.

Das hört sich erst einmal ganz schrecklich an und klingt ein bisschen nach Massenabfertigung.

Aber am Dienstag ist mir bewusst geworden, das stimmt gar nicht.

Wir hatten Erstbeichte in Hl. Engel und ich habe mit 40 Kindern einzeln hinterher gebetet.

Was durch Corona etwas untergegangen war, konnte nun möglich sein. Ich habe jedes einzelne Kind in den Blick genommen. Das war gut und wichtig.

Wir feiern nicht 11 Erstkommuniongottesdienste, sondern wir feiern mit und für 60 Kinder ihre Erstkommunion. 60 Kinder auf dem je eigenen Weg zu ihrem Glauben und zu Gott.

Durch die vielen kleinen Gottesdienste ist jedes Kind auch im Gottesdienst angesprochen und angenommen.

Trotzdem ist es für die Kinder und Familien eine Herausforderung, unter diesen Bedingungen - Mundschutz, Abstand, kein Gesang, keine große Feier - einen schönen Tag zu gestalten.

Deshalb bitte ich Sie, die Kinder und Familien mit Ihrem Gebet in den nächsten Wochen zu begleiten.

Vielen Dank!

Dagmar Fromm-Brauner
Gemeindereferentin